

INSTITUT FÜR INTERNATIONALE SOLIDARITÄT DER
KONRAD-ADENAUER-STIFTUNG e. V.

Bonn, 26. 5. 1975

Estimado Dr. Aylwin:

Dada la difícil coyuntura por la que atraviesan su País y su Partido, quiero expresarle nuestra lealtad fraternal y nuestra solidaridad. El destino político de Chile dependerá en el futuro de la fuerza que tenga el partido más grande y más significativo de Chile - el Partido Demócrata Cristiano - y de la disciplina, coherencia, solidaridad y mirada segura hacia adelante que sepan guardar sus líderes, sus organizaciones a todo nivel y sus militantes. Según mi parecer sólo es viable para el Movimiento Social Cristiano, que representa uno de los ejemplos más trascendentales del Tercer Camino, una trayectoria propia, a recorrer con valentía, dignidad y orgullo e independiente tanto de grupos reaccionarios como de grupos comunistas.

El Partido Demócrata Cristiano será llamado a comprobar en la realidad su magnitud y misión históricas en el caso de que el volver a la libertad política, a la democracia y a la responsabilidad social en bien de la población tarde más tiempo de lo que nosotros todos pensamos.

Admiro la actitud valerosa de nuestros amigos políticos en Chile y le quiero asegurar que estamos observando con dedicada aten-

ción y preocupación el desenvolvimiento de las circunstancias actuales en su país y que estamos a su lado en la lucha por un mejor porvenir de Chile.

Quiero aprovechar esta oportunidad también para agradecerle de todo corazón a Vd. y a sus amigos la extraordinaria hospitalidad de la que he podido gozar durante mi visita en Chile en el mes de febrero pasado y que significa para mi un muy grato recuerdo.

Quedo de Vd. con los mejores deseos por su bienestar personal y su quehacer de alta responsabilidad como presidente del Partido Demócrata Cristiano.

Muy atentamente



- Dr. Lothar Kraft -